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ATA Nº 794 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 05 dias do mês de março de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 3ª sessão ordinária 
do primeiro período legislativo de 2024. Presidida pelo Hermínio Cordeiro 
dos Reis e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de Souza (lº 
secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O Presidente 
cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. Prosseguindo, 
pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos vereadores. Com a ausência 
do Vereador Joilson Rocha que justificou sua ausência, o Presidente declara 
aberta a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a constar. NO 
GRANDE EXPEDIENTE: consta a Indicação nº 02/2024 do Vereador 
Roberto Correia de Andrade, que solicita ao Chefe do Poder Executivo, a 
pavimentação asfáltica da BR 135 ate a comunidade rural Vila Pavão, tendo 
em vista que são apenas 1000 metros de distância, no âmbito de no 
município. Indicação nº 04/2024 do Vereador Jose Antonio que indica ao 
Poder Executivo a necessidade de construção de cinco pontes de concreto no 
Bairro Progresso, neste município. Projeto de Lei nº 001/2024, de iniciativa 
do Poder Executivo Municipal protocolado nesta Casa de Lei que acrescenta 
o §5º, ao art 98, da Lei 10/1998, de 07 de dezembro de 1998- Regime Jurídico 
Único dos Servidores Públicos do Município de Formosa do Rio Preto, das 
autarquias e das fundações municipais- permitido o parcelamento de férias 
em até (três) períodos aos servidores em geral, no sentido amplo, inclusive 
agentes políticos e dá outras providencias. NA ORDEM DO DIA: após a 
leitura da Indicação nº 02/2024, o Presidente da Câmara passa a palavra ao 
autor da indicação, Vereador Roberto Correia de Andrade, dispensou as 
justificativas sobre a indicação. Em votação a Indicação nº 02/2024 de 
autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade que foi aprovada por 
unanimidade dos Vereadores presentes 09(nove )votos favoráveis. Dando 
continuidade o Vereador Jose Antonio justificou dizendo que a sua proposta 
é sobre as necessidades do Bairro Progresso, e acredita que as pontes 
deixaram o Bairro com melhor qualidade de vida para os moradores de la. 
E1n votação a Indicação nº 04/2024 do Vereador Jose Antonio que indica ao 
Poder Executivo a necessidade de construção de cinco pontes de concreto no 
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Bairro Progresso, neste município que foi aprovada por 09(nove )votos 
favoráveis a aprovação. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS: Com a palavra 
o Vereador Lucimagno Nogueira que cumprimentou a todos e diz que cita a 
dificuldade de mobilidade nas estradas vicinais e a dificuldade de transportar 
uma senhora doente, de emergência na semana passada, onde o veiculo não 
conseguiu chegar na localidade devido a péssima condição das estradas. Fala 
das estradas de um modo geral. Fala dos trabalhos das maquinas que 
trabalham nas estradas que prestam serviços em troca de votos e trabalham 
aleatoriamente. Cita de uma negociata, envolvendo Vereador, onde existe a 
troca de óleo de máquina, por madeira envolvendo o Município. A 
Vereadora Maria Rosita saudou a todos e diz que faz dela as palavras do 
Vereador Lucimagno, que é inadmissível ter que deslocar um paciente numa 
rede para que seja atendido numa localidade próxima, pois a localidade de 
moradia se encontrava isolada pelas aguas das chuvas. E a mesma situação 
era com a situação dos transportes escolares que não estavam acontecendo 
pelos mesmos motivos. Comenta ainda a respeito de uma situação de super 
faturamento de contrato, Clinica Medica Olimpio Rocha, cita valores 
faturados pela clinica em anos anteriores e no de2024. Com a palavra o 
Vereador Roberto Correia que saudou a todos e diz que tem visto muitas 
vezes a oposição política desesperada para calar os vereadores. Diz que o 
Prefeito moveu uma ação Judicial contra Ele(Roberto) e que Ele(Prefeito) 
pode mover quantas ações quiser pois vereador tem imunidade parlamentar. 
Comenta também da denuncia do Ministério Publico feita a esta Casa onde 
o Vereador Roberto foi notificado a parar seu atendimento particular Nesta 
Casa de Leis. Pede ao Gestor que explique que explique onde foram 
aplicadas as verbas recebidas pelo município. diz que o Gestor Municipal é 
um ladrão. E que assim que provar onde foram gastos os valores ira parar de 
falar contra o Gestor. O Vereador Jose Edimilson saudou a todos e pede pelas 
localidades do Angico e Iaiu que se encontra com as estradas fechadas e 
danificadas. Com a palavra o Vereador Jose Antonio que comenta ainda 
sobre o Bairro Progresso e que cobrou sobre a iluminação e sobre a operação 
tapa buracos daquela localidade. Fez algumas solicitações pela localidade de 
Canadá, onde faltava a merenda escolar e soube que hoje já estava sendo 
distribuída. Com a palavra o Vereador Edson Batista que saudou a todos e 
lamenta o ocorrido em sua família com a perda de seus dois primos, 
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domingo passado próximo. Lamenta as perdas. Comenta sobre as palavras 
dos colegas e comenta que teve a oportunidade de ver pedidos de exames 
enviados para o laboratório referido anteriormente com valores altíssimos. 
Não querendo defender, mas expos que já teve a oportunidade de presenciar. 
Pede aos colegas que possam investigar presencialmente. Com a palavra o 
Vereador Sandoval Queiroz que saudou a todos e diz que sobre as estradas 
vicinais é de se ver que qualquer lugar e trajeto, ou município dificilmente 
terá uma estrada que não esteja intransitável na semana de chuvas intensas. 
Isso acontece varias vezes em nosso município. em período de chuvas não 
tem como manter estradas arrumadas. Não tem como disponibilizar 
maquinas para arrumar estradas nesse período. O município é muito extenso 
em estradas vicinais e impossível de manter cem por cento arrumado. Sobre 
o contrato de atendimento laboratorial não pode comentar por não entender 
do assunto. Com a palavra a Vereadora Manuela Fernandes que saudou a 
todos e esclarece sobre a clinica medica Olímpio que não é clinica 
laboratorial, e sim só atendimento medico. Com relação as estradas vicinais 
esclarece que mesmo com chuva ou sol os pagamentos acontecem, e são de 
valores consideráveis. Com relação a cidade, no entendimento dela, como 
moradora, esta abandonada. Com lixo nas ruas, com mato nas calçadas. O 
hospital abandonado. Cita diversas situações relacionadas as escolas 
municipais que não estavam preparadas para receber os alunos na data 
marcada. O município passou para os pais a lista de material escolar para ser 
comprado ao tempo que teria que ser entregue para todos os alunos a bolsa 
escolar diante da receita municipal de mais de trinta e quatro milhões. Diz 
que nas próximas sessões trarão mais valores gastos em despesas medicas. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente 
sessão, ficando a próxima sessão para o dia 12 de março. Para constar, eu, 
Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai 
assinada por mim e por todos os vereadores present~~; Sala das Sessões, 05 
?i~ ~~ 11\ês del'\ março de 2024 - Melissa çáriiilo- Dias - secretária. 
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